

Méthode pour faire les Decenarios :

Chapelets de corde (Dizeniers)

Objet : Activité pour les enfants :

Fabriquer des chapelets en corde, très populaires en Amérique Latine, où la coutume veut qu'on les offre pour les naissances, les communions, les mariages...

Argumentaire : Les Decenarios sont des dizeniers-bracelets artisanaux, tout en corde.

On les a vu portés par la chanteuse Shakira et les footballeurs brésiliens à la coupe du monde en Afrique fin 2010. Depuis, ils sont devenus très populaires et sont portés aussi bien par les hommes que par les femmes, des stars à la rue...

Objet de piété populaire, cet accessoire est aussi une façon d'afficher sa foi sans complexe.

La méthode complète en images est fournie avec 4 cordons multicolores pour ses premiers essais..

Intérêt : Facile à fabriquer soi-même quand on connaît la technique, ceux-ci peuvent être réalisés en moins de 15 minutes par un enfant de neuf ans.



Éditions St JUDE

1 rue des Amandiers, 66330 Cabestany, France
Tél 06 89 31 65 83 - Fax 02 22 44 64 95 - www.SJUDE.fr

- Inédit - Sortie Août 2011
- 12 pages - 14 x 21 cm
- Prix public + 4 cordons : 4 €
- Prix public seul : 2 €
- ISBN 978-2-919158-06-5